

**ADVANCE CONTRACT AWARD NOTICE (ACAN) / PRÉAVIS D'ADJUDICATION DE CONTRAT (PAC)**

**ACAN / PAC # LW057**

<p>The National Capital Commission (NCC) has a requirement for service expertise in Microsoft Dynamics AX to assist with Reporting Solutions delivery.</p> <p>The purpose of this Advance Contract Award Notice (ACAN) is to signal the NCC's intention to award an additional hourly rate contract to CORPORATE RENAISSANCE GROUP for an upset limit of \$ 50,000 inclusive of taxes. This new contract is required to enhance existing custom SSRS reports, fully integrated into the AX system, following AX 2012 development best practices, and to develop new reports if needed.</p> <p>The NCC initially awarded a competitive contract by invitation to CORPORATE RENAISSANCE GROUP in 2016 for \$ 95,901.97 including taxes plus a second upset limit of \$ 50,000 including taxes by ACAN.</p> <p><b>CORPORATE RENAISSANCE GROUP:</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>▪ has been involved in the development of NCC custom reports since the beginning; some of them very complex.</li><li>▪ knows how the NCC functions in order to ensure that the development reflects the NCC Process.</li><li>▪ has participated in many AX 2012 implementations and produced many SSRS and BI cubes based on AX data during these implementations.</li><li>▪ meets all the minimum essential requirements.</li></ul>	<p>La Commission de la capitale nationale a l'intention de s'approvisionner des services experts conseils en Microsoft Dynamics AX.</p> <p>Le présent préavis d'adjudication de contrat (PAC) a pour but de communiquer l'intention de la CCN d'octroyer un contrat additionnel à taux horaire à CORPORATE RENAISSANCE GROUP pour un montant maximum de 50 000 \$ incluant taxes. Ce nouveau contrat est requis pour améliorer des rapports SSRS personnalisés, pleinement intégrés dans l'application AX, en suivant les meilleures pratiques de développement pour AX 2012, ainsi que développer de nouveaux rapports si requis.</p> <p>La CCN a déjà attribué un contrat initial compétitif par invitation à CORPORATE RENAISSANCE GROUP en 2016 de 95 901.97 \$ incluant taxes ainsi qu'un second contrat, via un préavis d'adjudication de contrat (PAC), d'une valeur de 50 000 \$ incluant taxes.</p> <p><b>CORPORATE RENAISSANCE GROUP:</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>▪ a été impliqué dans le développement des rapports personnalisés de la CCN dès le début ; certains de nature très complexe.</li><li>▪ connaît comment la CCN fonctionne pour s'assurer que le développement reflète les processus de la CCN.</li><li>▪ a participé à plusieurs mises en œuvre d'AX 2012 et produit un nombre significatif de cubes et de rapports SSRS basés sur les données AX durant ces mises en œuvre</li><li>▪ rencontre tous les exigences minimum essentielles.</li></ul>
<p>Before awarding a contract, however, the NCC provides other consultants with the opportunity to demonstrate that they are capable of satisfying the requirements set out in this Notice, by submitting a statement of capabilities during the fifteen (15) calendar day posting period. If other potential consultants submit statements of capabilities during the fifteen (15) calendar day posting period that meet the requirements set out in the ACAN, the NCC will proceed to a full tendering process on either the government's electronic tendering service or through traditional means, in order to award the contract. If no other supplier submits, on or before the closing date, a statement of capabilities meeting the requirements set out in the ACAN, a contract will be awarded to the pre-selected supplier.</p>	<p>Toutefois, avant d'octroyer un contrat, la CCN aimerait offrir aux experts conseils la possibilité de faire la preuve qu'ils sont capables de répondre aux exigences établies dans le présent préavis, en présentant un énoncé de capacités pendant la période d'affichage de quinze (15) jours civils. Si d'autres experts conseils potentiels présentent un énoncé de capacités pendant la période d'affichage de quinze (15) jours civils et prouvent qu'ils répondent aux exigences établies dans le PAC, la CCN enclenchera le processus d'appel d'offres complet soit en ayant recours au service des appels d'offres électronique du gouvernement ou au moyen traditionnel, afin d'adjuger le marché. Si, au plus tard à la date de clôture, aucun autre expert conseil ne présente d'énoncé de capacités répondant aux exigences établies dans le PAC, un contrat sera octroyé au expert conseil présélectionné.</p>
<p>Consultants who consider themselves fully qualified and available to meet the specified requirements may submit a statement of capabilities in writing to the contact person identified in this Notice on or before the closing date of this Notice. The statement of capabilities must clearly demonstrate how the supplier meets the following minimum</p>	<p>Les experts conseils qui se considèrent entièrement qualifiés et qui sont disponibles pour répondre aux exigences précisées peuvent présenter un énoncé de qualités par écrit à l'autorité contractante dont le nom figure dans le présent préavis, au plus tard à la date de clôture du présent préavis. L'énoncé de capacités doit clairement faire la preuve que le</p>

<p>essential requirements:</p> <p>Statements of capabilities submitted by consultants must:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Be provided in writing within the specified timeframe as indicated on the ACAN; and</li> <li>b. Include documentation that clearly demonstrates that the supplier meets the requirements as set out in the Notice.</li> </ol> <p>Minimum Essential Requirements of the Statement of Capabilities:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>i. has a significant amount of Microsoft Dynamics AX 2012 experience</li> <li>ii. has a significant amount of experience in SSRS reports development based on AX 2012 data</li> <li>iii. has a significant amount of knowledge in Government of Canada accounting principles</li> <li>iv. has employees with both Finance and “Trade &amp; Logistics” certifications in Microsoft Dynamics AX. These certifications indicate that the consultant is qualified to configure, test and train in these areas</li> <li>v. has participated in at least two AX 2012 implementations</li> <li>vi. has experience in providing training on AX reporting tools</li> <li>vii. knows how the NCC functions in order to ensure that the development reflects the NCC Processes.</li> </ol>	<p>expert conseil répond aux exigences ci-dessous :</p> <p>L'énoncé de capacités présenté par l'expert conseil :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>a. doit être fourni par écrit dans les délais indiqués dans le PAC; et</li> <li>b. doit inclure les documents montrant bien que l'expert conseil répond aux exigences définies dans le préavis.</li> </ol> <p>Exigences minimum essentielles des énoncés de capacités :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>i. détient un niveau d'expérience significatif avec AX 2012</li> <li>ii. détient un niveau d'expérience significatif dans le développement de rapports SSRS basés sur les données AX 2012</li> <li>iii. détient un niveau d'expérience significatif des principes comptables au sein du gouvernement du Canada</li> <li>iv. a des employés certifiés de Microsoft dans AX pour finances et « métiers et logistiques ». Ces certifications indiquent que l'expert conseil est qualifié à configurer, tester, et former dans ces domaines.</li> <li>v. a participé à deux mises en œuvre d'AX 2012 au minimum,</li> <li>vi. détient de l'expérience dans la livraison de formation sur les outils de rapports AX</li> <li>vii. connaît comment la CCN fonctionne pour s'assurer que le développement reflète les processus de la CCN.</li> </ol>
<p>All questions, requests for clarifications or statement of capabilities submissions must be submitted in writing to:  Lana Wilson, Senior Contract Officer  E-mail : <a href="mailto:Lana.Wilson@ncc-ccn.ca">Lana.Wilson@ncc-ccn.ca</a></p>	<p>Toutes questions, demandes de clarification ou soumission d'énoncé de qualités doivent être adressées par écrit à :  Lana Wilson, Agent principal aux contrats  Courriel : <a href="mailto:Lana.Wilson@ncc-ccn.ca">Lana.Wilson@ncc-ccn.ca</a></p>